

Linda-21.4.2014

Liebe auf den ersten Blick.

Als Linda meinen Vater zum ersten Mal im Jahr 2008 sah, ging sie sofort auf ihn zu und wich nicht mehr von seiner Seite. Es war Liebe auf den ersten Blick und so kam Linda zu unserer Familie nach Köln. Linda war Daddy's Darling, sie wurde auch zum Liebling von uns allen.



Nach dem Tod unseres Vaters, hat sich Linda weiterhin sehr gut in unsere Familie eingefügt. Sie war ganz besonders kinderlieb und selbst in ihrem Hundekorbchen freute sie sich über Emi und war immer zum spielen bereit.



Wir haben wunderschöne Wanderungen und Spaziergänge unternommen. Für uns war Linda eine wunderschöne schwarze Boxerhündin, kraftvoll, energetisch und bis zum Herbst 2013 gesund. Sie hat dann leider ein epileptisches Krampfanfallsleiden entwickelt, das unter Medikation zunächst kontrolliert werden konnte. Tierärztliche Untersuchungen ergaben dann aber leider den Hinweis auf ein Hirnleiden. Linda wurde immer schwächer und ist am 21.4.2014 verstorben. Linda fehlt uns.

Wir danken Frau Stockhausen sehr herzlich für die schöne Zeit, die wir mit Linda verbringen konnten.